

Goblog

Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Dampingi Kegiatan Fogging Cegah DBD

Agung widodo - KLATEN.GOBLOG.CO.ID

Jun 20, 2024 - 12:49



Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Dampingi Kegiatan Fogging Cegah DBD

Klaten - Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/Klaten](#), Sertu Budiyo mendampingi kegiatan fogging yang diadakan oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Klaten dan Puskesmas setempat di Dukuh Klepu, Desa Klepu, Kecamatan Ceper, Kabupaten Klaten, Kamis (20/06/2024). Kegiatan ini bertujuan mencegah penyebaran penyakit demam berdarah dengue (DBD) di wilayah tersebut.

Fogging dilakukan untuk memberantas nyamuk *Aedes aegypti*, vektor utama penyebab DBD yang kerap kali merebak di musim hujan. Diharapkan dengan kegiatan fogging ini, masyarakat dapat terhindar dari ancaman demam berdarah.

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Budiyo bersama perangkat desa juga melakukan sosialisasi kepada warga sekitar. Mereka mengingatkan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai langkah pencegahan DBD. Langkah-langkah yang disarankan meliputi 3M, yaitu menguras tempat-tempat yang bisa menampung air, menutup rapat wadah air dan menimbun barang-barang yang berpotensi menjadi sarang nyamuk.

“Masyarakat harus tetap waspada dan peduli terhadap kebersihan lingkungan sekitar. Dengan menjalankan langkah 3M, kita dapat mengurangi risiko penyebaran DBD,” ujar Sertu Budiyo saat memberikan himbauan kepada warga Dukuh Klepu.

Sementara itu, Danramil 23/Ceper, Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi dalam kesempatan terpisah menegaskan bahwa Koramil 23/Ceper terus melakukan monitoring wilayah melalui para Babinsa.

“Kami mencatat setiap perkembangan situasi di lapangan untuk melakukan evaluasi serta deteksi dini dan cegah dini,” ujar Kapten CBA Setyo Agus Wahyudi.

Danramil menambahkan bahwa pendampingan oleh Babinsa pada kegiatan fogging merupakan wujud sinergi dalam menjaga kesehatan dan keselamatan lingkungan. Masyarakat diharapkan dapat terus berperan aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan untuk mencegah berbagai penyakit, termasuk DBD.

“Dengan adanya kegiatan fogging, diharapkan Dukuh Klepu dan sekitarnya dapat terhindar dari penyakit demam berdarah serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan,” pungkas Danramil. (Red)

